

Wirtschaft gegen Rassismus

■ **Minden** (fab). Der Arbeitgeberverband (AGV) Minden-Lübbecke verurteilt in einer gemeinsamen Erklärung jegliche Form von Gewalt, Rassismus und Fremdenfeindlichkeit. Gleichzeitig distanzieren sich der AGV von den Ereignissen in Chemnitz. „Als Unternehmen der Region Minden-Lübbecke werden wir weiterhin unseren Teil dazu beitragen, dass sich ausländische Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in unseren Betrieben aufgenommen fühlen und mit ihren Familien hier schnell heimisch werden“, heißt es in der Erklärung, die unter anderem von Firmenlenkern von Unternehmen wie Harting, Wago und Gauselmann unterzeichnet wurde. Der Verband begrüßt internationale Belegschaften und macht deutlich, dass die hiesigen Unternehmen auf die Zuwanderung angewiesen seien. Dem AGV gehören 168 Unternehmen mit rund 29.000 Arbeitsplätzen an.